
兵庫県立大学×ちほめん 共催企画
ち ほ め ん N E W S V O L ９ ９ .

県内就職率向上のための継続企画

「 」

✓ 兵庫県では20代の若年層の転出超過数が全国47都道府県でワーストとなっており、県内就職率の向上は、目下、

兵庫県の重要課題の一つ

✓ そこで、就職に際して東京圏に目が向かいがちな大学生に、兵庫県内の企業の魅力を知ってもらい、ひいては県内

就職を促進することを目的に兵庫県立大学と連携して本企画を立案

（平成30年度より継続して開催しており、今回で７回目。過去、県内の16社が本企画に参加）

●第１回(H31.1.21)
神姫バス㈱、バンドー化学㈱、㈱但馬銀行、㈱みなと銀行
https://lfb.mof.go.jp/kinki/content/000227766.pdf

●第2回(R2.1.20、R2.2.3)
神姫バス㈱、バンドー化学㈱、㈱但馬銀行、㈱みなと銀行
http://lfb.mof.go.jp/kinki/content/000263363.pdf

●第3回(R2.7.20)
㈱神戸物産、尼崎信用金庫
http://lfb.mof.go.jp/kinki/content/000273290.pdf

●第4回（R3.1.13）
トーカロ㈱、三ツ星ベルト㈱
https://lfb.mof.go.jp/kinki/content/000290698.pdf

●第5回（R3.7.7、R3.7.12）
日亜鋼業㈱、㈱タクマ、モロゾフ㈱、生活協同組合コープこうべ
https://lfb.mof.go.jp/kinki/content/006/00600014.pdf

●第6回（R4.1.12、R4.1.17）
フジプレアム㈱、オークラ輸送機㈱、神戸信用金庫、㈱マルアイ
https://lfb.mof.go.jp/kinki/content/006/00600029.pdf

（参考）これまでの歩み企画の内容（7/11（月）、7/13（水）開催）

✓ 兵庫県立大学の講義において、神戸財務事務所のネットワークを活用して、

兵庫県の魅力的な企業の若手担当者を招聘し、自社の紹介とともに、担

当者の具体的な仕事内容や地元で働く魅力等を学生に伝える企画。

✓ 各企業担当者の説明後には学生との意見交換を実施。

≪講義概要≫
■日 時：①令和4年7月11日(月)、②7月13日（水）
■対 象：①兵庫県立大学 国際商経学部等、②同学工学部
■講 師：戎 多麻枝 氏（兵庫県立大学 非常勤講師）

企画の目的

≪今回参加いただいた企業≫
国際商経学部等向け：ケンミン食品㈱、㈱日本政策金融公庫
工学部等向け ：㈱ロックフィールド、和田興産㈱

ワーク＆ライフキャリアコンサルタントとして、行政・企業等の研修企画・運営、
セミナー講師、大学でのキャリアデザイン講師、個別のキャリアカウンセリング
業務などに従事。

令 和 4 年 1 0 月 1 8 日 .
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当日の模様 ≪講義の流れ≫
①ちほめんによる地方創生の説明 ⇒ ②企業担当者による業務説明 ⇒ ③学生との意見交換、質疑応答

１.ちほめんによる地方創生の説明

１日目、２日目ともに、ちほめんである森川事務官より、当局の地方創生に
関する取組みのほか、若年層の転出超過・県内就職率の低下など、兵庫県
が抱える課題について説明。

≪１日目≫

２.企業担当者による説明・学生との意見交換

≪２日目≫

説明後の意見交換では両日とも、将来の就職や働き方に関する意見や、企業が求める人材などに関す
る多くの質問が寄せられ、県内企業の魅力を知ろうとする学生の積極的な姿勢がうかがえました。

ケンミン食品㈱：主力商品である「焼ビーフン」等の商品説明のほか、自動販売機を活用した
マーケティング等最新の取組みについてご説明。ご担当者自身の経理業務に携わっているご経
験をもとに、学生の間に取り組んでおくべき事項についてお話いただきました。

㈱日本政策金融公庫：政策金融の役割等の業務説明のほか、新型コロナウイルス感染症関
連融資の状況についてご説明。就職して得られた経験や仕事を通して、困っている人から必要と
される存在であることを実感されたことなどについてお話いただきました。

㈱ロック・フィールド：サラダを通した健康的な食生活や惣菜の製造、各種惣菜の販売網等につ
いてご説明。ご担当者自身の生産に携わって試行錯誤されたご経験のほか、現在人事担当者と
して、学生の間に取り組んでおくべき事項等についてお話いただきました。

和田興産㈱：分譲マンションの神戸市供給棟数№１であるとして当社の不動産関連事業に係
る事例等についてご説明。営業マンとしてモチベーションを保つ秘訣のほか、ご担当者自身の就
職活動のきっかけや、会社に入る選択に至った背景について、お話いただきました。



イベント後の学生アンケート結果
企業紹介についての意見

✓ インターンシップなどで就職活動の参考になる行動をしてみることが重要だと思いました。
✓ 就職の決め手や働き方についての考えを聞いてとても参考になった。
✓ 私も数年後就職活動をするにあたって、仕事のやりがいに重きを置いて頑張りたいと思います。
✓ 転勤などが多いというお話を聞いたけど、生活ありきの仕事であるし実際に企業の方のお話を聞いて今の社会の働
き方というのは大きく変わってきているんだなと気づくことができた。

✓ バイトの経験が将来の就職に大きく関係することに驚きました。大学生になり選択をする機会が増えたので、自分が
何がしたいのか、その理由など、しっかり考えたいと思います。

✓ 就職を考える際、決め手が、その企業の商品を好きになれるかどうかだった、というエピソードにハッとさせられた。

将来の就職や働き方に関する意見

✓ 私も出来れば地元で働きたいと思っていたので企業を探す際の参考になりました。
✓ 自宅からの距離で就職先を決めることも一つの手だということを知れました。
✓ 自分の将来やりたいことも金融関係で地元を支える、盛り上げることなので今回公庫さんの存在や内容を知れて本当
に良かった。

✓ 食に関する職業に興味を持っていたので、聞けてよかった。就職活動に役立てたい。
✓ 会社のルールとして、勤務地が選べたり、時間が選べたりするのはとてもいいことで、とても魅力的なことだと思った。
✓ 自分が知らないだけでこんなに自分が関心をもてる所が身近にあると知ってもっと沢山調べてみたいと思った。

最後に
今回の企画を通じて、学生の皆さまに県内の魅力的な企業を知っていただく良い機会となったと思います。

学生が地元企業等に目を向け、ひいては兵庫県の県内就職率向上に結びつけば、大変嬉しく思います。

神戸財務事務所では、地方創生・地域貢献に向けた取組みを引き続き積極的に推進していきます。

今回、御協力頂いた皆様、どうもありがとうございました。

【神戸財務事務所総務課企画係】


